

# INAUGURACIÓN DEL CENTRO LA SALLE - HOMESTEAD - 27 AÑOS ATRÁS

Como pueden ver estos son recortes de periódicos viejos y no se tomó la precaución de no cortar algunas palabras.

Pedimos nos disculpen.

**Inauguración de la escuela vocacional  
San Juan Bautista De la Salle**




Un grupo de antiguos alumnos presentes en el acto-picnic de la Escuela Vocacional S.J.B.D.L.S.

La Sra. de Dorado observa mientras el Hno. Pedro Acevedo y la Hna. Soledad Mendoza aplauden la entrega de la llave de escuela.

A las 12 del mediodía del pasado domingo 28 de febrero recibimos un numeroso grupo de antiguos de antiguos alumnos y nuestros familiares a Misa en la Misión Santa Ana Naranja. Nuestro compañero el Padre Héctor González A. y Párroco de la Misión, ofició y tuvo la gentileza de pedir al Hno. Pedro Acevedo, Visitador del Distrito de las Antillas de visita en Miami solamente para estar con nosotros en este día, que dijera la homilia.

Terminada la Misa, nos dirigimos en caravana hacia la escuela Vocacional San Juan Bautista De La Salle en South Dade Camp. Llevábamos con nosotros comida y refrescos y nos unieron varias familias mexicanas de la zona que nos ofrecieron comida típica hecha por ellos para nosotros. De esta forma celebramos la Inauguración con un "picnic" en un ambiente de verdadero espíritu familiar. (La Gran Familia Lasallista en Miami comienza a crecer.)

Antes de comenzar a disfrutar de la comida, el Hno. Pedro nos dirigió unas palabras resaltando el hecho de que este acto era señal de crecimiento de los Lasallistas cubanos y muestra de unidad y respaldo a la Asociación. Seguidamente pidió a la Hna. Soledad Mendoza, Hermana Guadalupeana del Espíritu Santo y quien dirige todas las obras apostólicas de S. Dade Camp (catequesis, jóvenes, matrimonios, etc) que bendijera la escuela. La Hna. Soledad pidió al Señor que bendijera la Escuela, los alumnos, los maestros y a todos los que de alguna forma han hecho posible este sueño.

Acto seguido, el Hno. Pedro entregó la llave de la casa-escuela a nuestro Presidente Germán Miret, quien a su vez la entregó a quien ha sido alma y principal promotor de este proyecto, José M. Dorado y a quien el Visitador nombró como su primer Director.

Fue un acto humilde y sencillo como lo es el comienzo de esta obra, como lo son los habitantes del lugar y como son los Bienaventurados.



*Guadalupean Missionaries of the Holy Spirit  
United States Delegation*  
2483 S.W. 4th Street, Miami, Florida 33135  
(305) 842-9244 • 842-3422

Con el fin de continuar y extender nuestros trabajos apostólicos; cultivar las vocaciones y proveer para la formación de nuestras Hermanas, estamos organizando un almuerzo a beneficio de las obras para el día 21 de marzo de 1993 de 12:00 m. a 4:30 p.m. en el Biscayne Bay Marriott Hotel a Mariza con la animación musical del Mariachi Familia Mora Arriaga, Carmen Escandón y Roger Hernández. La donación es de \$30.00 dólares por persona.

Mucho les agradecemos el apoyo que puedan brindarnos en esta ocasión.

Sus Hermanas Misioneras Guadalupeanas del Espíritu Santo.

Para cualquier información comunicarse por favor con la Sra. Antonia López o Marta Lucía Tobón.

Las Hnas. Guadalupeanas del Espíritu Santo cooperan con el Padre Héctor González en Misión Santa Ana en nuestra Escuela Vocacional San Juan Bautista De La Salle en South Dade Camp, Naranja.